

1. M. 173. 918

Fern Wien, am 29. Juli

Lieber Herr Edler! Ich bin in der
Abfahrt begriffen und will ich Ihnen noch
sagen, dass ich mich mit dem Gedanken
einer Biographie meiner Mutter nicht
befreien kann. Meine kindlichen
Gefühle der Freiheit sträuben sich dagegen
die so heiss geliebte und verehrte
Mutter, die alle Dankbarkeit und
Liebe ihrer Kinder so reich vertheilt,
aus dem fröhlichen Dasein des intimen
Familielebens in die Öffentlichkeit
ziehen zu lassen, im Zusammenhang
mit ding, die sie mir der
Zufall zusammengebracht. Mir als
Priester und ernst und gründlich
studierenden ist dieses ganz Leben der
Künstlerin ein wahres Gräuel, wie

alle Literatur von Memoiren und
Briefwechseln, die ganze Geistreicherei
der grossen Welt. Mir erscheint das immer
wie Verletzungen des Heiligthums der Familie.
Ich will aber natürlich nicht Ihnen darüber
furcht- entgegentreten, ich glaube aber,
dass meine Gedanken denselben Stand-
punkt teilen dürfen.

Deshalb will ich Ihnen ^{dies} im Interesse
unserer Freundschaft, die ein halbes
Jahrhundert währt, noch in Eile
mitteilen und freue mich im Stabile
Sie und Ihre verehrte Gemahlin wieder
begrußen zu können. Ihr ganz eigeiner

Pater Paul Molancho O.S.B.

